

Teleenn amène des contes et des jeux à l'accueil de loisirs de La Méaugon

Publié le 30 janvier 2022 à 15h46



Les enfants de l'accueil de loisirs écoutant un conte.

Mercredi 26 janvier, **l'association Teleenn** est intervenue à l'accueil de loisirs de La Méaugon. Les enfants ont pu écouter deux contes d'environ 20 minutes interprétés par des bénévoles de l'association qui promeut la culture et la langue bretonne. Puis des jeux en bois ont été proposés, des jeux bretons anciens qui ont permis aux enfants d'apprendre et de s'amuser.